

Apostar al cambio



*Dr. César Gianetto
Socio Digimpex S.R.L.*

consejo

Profesional de Ciencias
Económicas de la Ciudad
Autónoma de Buenos Aires

Fuente: Revista Consejo Año IV – Nº 21 – Marzo 2012 – ISSN 1851-6610



Mi formación profesional comenzó cuando trabajé en el área contable de un banco de capital nacional, en el cual, luego de pasar por el área contable e impuestos, fui designado como responsable administrativo del negocio de los microcréditos, que recién comenzaba en el país y consistía en otorgar préstamos a pequeños emprendedores. En ese lugar aprendí mucho y me sirvió para conocer y evaluar nuevos negocios. Pero luego de un par de años dejó de resultarme atractivo. El trabajo se había vuelto mecánico y yo no encontraba motivación. Comencé a sentir la necesidad de iniciar un proyecto de manera independiente con los riesgos y temores que ello trae aparejados.

No obstante, me animé a dejar el confort y la seguridad del banco y pasé por varios puestos y empresas. Incluso llegué a estar durante un año trabajando en dos actividades a la vez, ocupando muchas horas diarias.

Sin embargo, el salto estaba dado, Z HSB DJBT B RVF .BSDP %J .FP NJ cuñado italiano, decidió aprovechar sus contactos de allá iniciando un negocio en la Argentina, nos asociamos y fundamos la empresa Digimpex S.R.L., que es la importadora y representante de Divella S.P.A. en el país. Dicho sea de paso, Divella S.P.A. es una de las marcas de pastas más importantes del mundo; es la marca líder en el sur de Italia.

Como toda empresa que comienza con más esfuerzo que dinero, necesitamos el apoyo de nuestra familia y de terceros para salir adelante.

Ya contamos con casi cuatro años de vigencia y tenemos proyecciones de ampliar los negocios no solo en la cartera de productos importados, sino también como exportadores de productos argentinos al mundo.

En ese sentido, aprovecho mi experiencia para incentivar a los que están con ganas de independizarse y todavía no se animan a tomar el riesgo. No está bueno quedarse en un lugar por miedo si se tiene la posibilidad; siempre es mejor apostar al cambio, aunque en un principio parezca que es demasiado el sacrificio. Requiere un gran esfuerzo, pero aun en los pequeños logros se ve recompensado.

Profesional de Ciencias
Económicas de la Ciudad
Autónoma de Buenos Aires

